

FOI

Je vais essayer d'expliquer comment cela fonctionne – cela s'appelle « la foi ».

Rappelez-vous que Jésus a dit : 'Si tu avais la foi comme un grain de moutarde, tu pourrais déplacer des montagnes.'

Maintenant, la façon dont cela fonctionne, c'est de réaliser que Dieu connaît déjà vos besoins avant vous. Il est prêt à répondre à ces besoins, à condition que nous fassions une chose simple. Nous devons reconnaître que Dieu est notre père (comme Jésus l'a appelé) et que notre père s'occupera de ses enfants. Donc, nous devons juste savoir que notre père pourvoira à tout ce dont nous avons besoin, quand nous en aurons besoin. Nous devons avoir une foi absolue que notre père pourvoira à nos besoins.

Après tout, c'est ce que fait un jeune enfant. Il ne se demande pas d'où vient l'argent pour subvenir à ses besoins, il sait juste que, lorsqu'il aura faim, un repas sera mis devant lui. Quand il aura besoin de vêtements, des vêtements apparaîtront, et ainsi de suite. L'enfant a la foi que ses parents fourniront. L'enfant a la foi absolue qu'on s'occupera de lui.

Maintenant, dans notre cas, pour que tout cela fonctionne, nous devons faire trois choses :

- 1- Prière à Dieu, le remerciant de s'être occupé de nous;
- 2- Méditation, afin que nous renforçons le lien entre nous et les sphères divines, et;
- 3- En aidant au maximum les autres.

En suivant assidûment ces actes, nous nous alignons avec les pouvoirs de Dieu.

Il est important de comprendre que nous ne devons jamais faire l'une des choses ci-dessus dans l'espoir d'obtenir de l'aide. Nous devons le faire par amour pur pour Dieu et par amour inconditionnel pour notre prochain.

Si vous priez, etc., dans l'espoir d'obtenir une récompense, cela ne fonctionne pas.

Nous devons développer la foi, que nous devons faire la prière, la méditation et aider les autres, par amour pour toute chose et, en même temps, nous devons nous accrocher à la certitude que Dieu prendra soin de nous.

Nous ne devons jamais rien demander à Dieu. Nous travaillons pour Dieu, et Dieu nous récompense par tout ce qui est approprié à ce moment-là.

Maintenant, nous devons être raisonnables avec cela.

Il ne sert à rien de méditer trois fois et de s'attendre à ce que Dieu fournisse un temple magnifique pour que quelqu'un y enseigne.

Nous devons méditer, etc., et continuer notre ronde quotidienne comme avant. Mais nous devons garder une vision positive de la vie.

Lorsque nous commençons à suivre le chemin spirituel, nous devenons des disciples, en quelque sorte – des initiés. Donc, nous sommes des gens différents de ce que nous étions avant.

Nous travaillons comme avant, mais pas pour l'argent, mais pour l'amour de l'homme et de Dieu. Ensuite, même lorsque nous sommes récompensés par de l'argent, nous reconnaissons que l'argent n'est pas la juste récompense pour tout le travail acharné que nous avons accompli, mais une récompense de Dieu pour le servir et pour aider ses enfants (le public).

C'est peut-être le même argent provenant de la même source, mais nous le regardons différemment.

Peu à peu, au fil du temps, nous constatons que l'aide que nous donnons aux gens change et grandit, et l'argent ou les biens matériels arrivent au fur et à mesure des besoins.

C'est un processus long et lent pour permettre à notre foi de grandir.

Nous ne devons jamais planifier à l'avance.

Nous servons Dieu aujourd'hui du mieux que nous pouvons et lui laissons les décisions à long terme.

Un jour à la fois.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.